



@1010NOSATO

# 千寿の郷 かわら版

- ホームページ → <http://senjunosato.kenwa.or.jp>
- Twitter → <https://twitter.com/senjunosato>

【千寿の郷SNS】

こちらのQRコードより→

掲載しきれなかった写真はSNSに掲載予定!!

落ち葉舞い散り冬の到来を身近に感じる頃となりました。  
10月に学術・運動交流集会に参加しましたのでご紹介させていただきます。

千寿の郷から3階介護職員のサビナさんが参加しました。

第16回 全日本民医連  
学術・運動交流集会 in 石川  
会期 ■ 2023年10月13日(金)・14日(土)  
会場 ■ 金沢市文化ホール  
主催 ■ 全日本民医連関東支会 第16回学術・運動交流集会 実行委員会  
共催 ■ 介護福祉研究所



ネパール カトマンズのポカラ寺院

サビナさん 故郷のネパールにて

千寿の郷は、民主的な医療・介護・福祉の提供している全日本民医連に所属しています。その民医連で2年に1度、開催される学術・運動交流集会（通称；学運交）が、今年は加賀百万石でお馴染みの石川県金沢で開催されました。この学運交のテーマは『70年の歴史を礎に、ケアの倫理が貫かれる無差別平等の医療・介護・福祉の実現と、人権・ジェンダー平等・気候正義・平和が護られる公正な社会の実現をめざし、みんなで集い語り合おう』で、全国から医師をはじめとする多くの職種が参加していました。千寿の郷からは3階の介護福祉士のサビナさんがこれまでの経験を【施設で働く外国人介護職～苦痛が喜びに変わるまで～】というタイトルで発表してきました。ネパールから来たサビナさんが一番大変だったことは、日本語を理解するのが大変だと話しています。また、日本の文化になれるのも苦労した様子でしたが、利用者様から「ありがとう。あなたが居てくれて良かったわ」等と感謝の言葉を掛けて下さり頑張ることができた。介護の仕事を選んで良かったと感じているようです。沢山の学びがあった学術・運動交流集会。今後もサビナさんの成長から目が離せませんね！





**出前レク実施しました！**



**素敵な笑顔頂きました★**



**★柳原健康まつり★**



先日、2019年を最後に開催を延期していた柳原健康まつりが開催されました！千寿の郷はフランクフルトを販売しましたが...200本完売!!そりゃ施設にお土産がないわけですね！当日は、デイの利用者様や顔なじみの方がたくさん来店され購入して頂きました。大いに盛り上がった健康まつりとなりました。皆様ご協力ありがとうございました！